



## **MENSAJE SIMBOLICO POLÍTICO DE EXCARMIENTO INDIO EN BOLIVIA.**

*Sergio Tarqui Alarcón - Topak*



Fuente: [www.taringa.net](http://www.taringa.net)

Estimados amigos/as. El presente artículo, carga palabras de fuego, que seguramente ardera en la mente y conciencia de los politiqueros asquerosos, que jamás quisieron al Indio, si no como pongos, vendidos y levanta manos, y ellos estén cerrados o encadenados con alambres de púas, con su pachamamismo y espiritualismo, y que ni deben soñar en tomar el poder de auto gobierno Indio, según la lógica de las castas bastardas y enemigas del Indio, es decir, los Indios solo debe ser simples trampolines y bisagras electoreras, a favor del mal Cholaje y birlochaje bastardo Boliviano.

Sin embargo, al iniciar este cometido, debo destacar y rescatar la cita hecha en el periódico, PATRIA GRANDE, en el artículo, RAICES DEL INDIANISMO, escrito por mi gran amigo y hermano Adres Solís Rada.

Que señalaba, “Franz Tamayo escribió, en 1910, su imperecedera “Creación de la Pedagogía Nacional”, convertida en el primer hito del indianismo. En el pone el dedo en la llaga con estas palabras: “¿Qué hace el indio por el Estado? Todo. ¿Qué hace el Estado por el indio? ¡Nada! El indio se basta... vive por si... es constructor de su casa, labrador de su campo, tejedor de su ropa y cortador de su propio traje... es el único que en medio de esta chacota universal que llamamos república toma a lo serio la tarea humana por excelencia: producir”. Como contrapartida, “el blanco es diputado, ministro, juez, poeta, profesor, cura, intelectual... es decir parásito!”. De aquí concluye



que Bolivia es “el incomprensible Estado de una nación que vive de algo y de alguien y que, a la vez, pone empeño sensible en destruir ese algo y ese alguien”.

Para comprender este mensaje, es menester señalar que en Bolivia a si como en todo latino América, antiguo Qullasuyu, existen tres grupos sociales, por un lado el birlochaje, el Cholaje y los “Indios/as” estos últimos siendo los milenaristas aimaras, Quechuas, Guaraníes etc. Y que de seguro el Latino América suman otros milenaristas, pero nos abocaremos a la realidad d el caso Boliviano.

¿Quién es el Cholaje? Este grupo social, es conformado por aquellos que son hijos de indígenas, que se casaron con otro grupo social, en palabras simples, cholos son aquellos que llevan en su vida la sangre india, que por distintos factores de migraciones, hacia las ciudades, estos/as, adquieren culturas impuestas, hasta que se olvidan de su esencia histórica, ellos al tener otros sistemas de vidas son barnizados por las culturas Europeas, Americanas Etc. Al extremo de odiar su esencia, y como tal, son los que permanentemente están cortajeando la filosofía y sabiduría india, es decir, cortan con tijeras y cuchillos los tejidos de aguayos, para remendar sus chamarras, son los que hacen comercio de remendados en telas americanas en los mercados artesanales, son los que se hacen hacer vestimentas con los modistas, tal como Evo Morales etc. Son también aquellos que se encajan sombreros y ponchos, junto sus chicotes, para buscar pegas y luego sacarse de vergüenza sus vestimentas, y cuando alguno de ellos entran al parlamento, estos ya se encajan sus chamarras de aburguesamientos, lo peor; es que se convierten en bestias del mismo Indio, ellos cuando asumen ciertas responsabilidades de cargos medios, son los que levantan el cuello, como si hubieran llegado al cielo, sin embargo en política son nada, simplemente son tira sacos de los birlochos, y cuando ellos son mediocres, entonces hacen campañas electorales para sus verdugos, a cambio de una dirección en las prefecturas, ministerios, y el birlocho cuando se ve casi derrotado, entonces ellos seden un poco, y les permiten ser diputadillos y a los mas mediocres les ponen de cenadores, y estos cuando ya llegaron a esos cargos, se creen dioses intocables, que si miramos a cada uno de estos cholos, son una podredumbre societal, primero, no pueden ni leer un texto, segundo, les cuesta interpretar leyes, tercero, acuden en tener asesores birlochos, eso ocurre con Fidel Surco, Isaac Avalos, los cholos mediocres y traidores de los Indios, que a la final son títeres de levanta manos, repitiendo e imitando a los hombres mediocres hasta los gestos que hacen sus verdugos.

Los que no llegaron a estos espacios de parte de los Cholos, simplemente, ellos serán porteros, limpia baños de sus amos en el parlamento, otros estarán de sus choferes, de empleadas domésticas etc. Que en el fondo el comportamiento cultural de estos cholos serán de; conformar la sociedad podredumbre y conformistas parasitarios, por que prefieren vivir como pongos, antes de generar riqueza para una nación, y liberar a sus pueblos.

Los malos cholos parasitarios, cuando entran a las universidades y cuando estos llegan a titularse, estos se convierten en aduladores de los Imperios que anteriormente mataron y acribillaron a los Indios, es decir, muchos se convierten en falsos truchos socialistas, hacen el ARA, se dicen seguidores de Marcelo Quiroga Santa Cruz, hablan de Tupac Katari etc. Pero en el fondo saben nada de esos insignes líderes, con tal de vivir del



estado para ellos es mejor, como son impostores y cualquier grupúsculo, en el fondo, solo buscan entrar al poder estatal, para seguir mamando la leche del estado, pero jamás serán capaces de generar nuevas ideologías, corrientes o modelos políticos para nuestra nación. Al contrario son simples obedientes de sus verdugos, los imperios. Eso ocurre con el Cholo Evo Morales, que hoy entrego en alma y cuerpo a mis indios y la patria al imperio Europeo, otras criminales, invasores del pasado, que descuartizaron a Túpac Amaru, Túpac Katari, Bartolina Sisa, Gregoria Apaza etc. Y hoy como si nada hubiera ocurrido en la historia pasada, el cholaje de Evo y sus delincuentes bastardos nos cambian de cadena perpetua, sacándonos una cadena del imperio Americano, para encajarnos alambres de púas del imperio Europeo.

¿Quién es el birlochaje? Es el grupo social que no tiene sangre india, por sus venas, estos son los que se creen tener sangre azul, en otras palabras, son los residuos, nietos e hijos de Húngaros, Americanos, judíos, Españoles etc.

Que dentro de una de sus características es; que sus hijos, siempre sueñan escapar a otros países del mundo, es decir sueñan siempre en su madre patria, sus hijos en su mayoría buscan de novias a gente que sea de su casta, lo mismo en el caso de las mujeres, de ahí que se pasan viajando por el mundo, en su mayoría son ellas, las que permanentemente hacen las entradas de mises, para tal y cual ocasión.

¿Que producen para la patria? Nada, solo a tenido a los poderes económicos que les chanchitan de otros imperios, estos explotan al cholaje y en especial a los Indios, de ahí que Tamayo, cuestiona y dice ¿Qué hace el estado por el Indio? Y responde ¡nada!, claro, por que quienes manejan y manejan hasta hoy son ellos, el mal birlochaje, explotador, mediocre y paracito social, son paracitos, por que estos hasta vergüenza y asco tienen de ensuciar sus manos con la tierra o la mierda, cuando los baños se toponean, estos son diestros en hacer partidos políticos, y cuando ganan elecciones, entonces hacen sus negociados de saqueos de nuestros recursos naturales, por medio de las petroleras trans nacionales de los imperios, entonces ellos viven bien, alimentan hasta a sus perros con kilos de carnes, tienen sus veterinarios a domicilio para sus canes, mientras el indio, el mismo Cholaje, tiene que morir de hambre por desnutrición, estos últimos no se dan cuenta que los litros de leches y los kilos de carnes que ellos deben consumir, están siendo tragado por los canes de los Birlochos, entonces para ellos, tanto el Indio, el cholaje, son una misma mula de explotación. Que solo sirven de pongo votantes, y peones obreristas. Entonces el birlochaje, también crea ONGs. Fundaciones, Para que por medio de ello. Se los mareen con cursillos, charlas, seminarios o limosnas a algunos indios/as. Hasta hacerles gritar ¡patria o muerte, venceremos! etc. Con el fin de entretenerlos a los que quieren revelarse.

Entonces Franz Tamayo, ¡cuanta razón tenía, que el Indio, hace todo, su casa, trabaja, da de tragar a las sociedades! mientras el blanco que es el birlochaje y acompañado a ellos los malos cholos, conforman una casta de sociedades parasitarias.

¿Qué es el indio? Es todo, es aquel que abrasado a su madre tierra, genera pensamiento, economía, alimentación, vestimenta, edificios y como es todo, también le ponen de pongo votante, es miserable, es odiador, es rencoroso, es egoísta, es hoy en día hasta cogotero, es chofer, es fabril, es minero, incluso bautizado de; campesino, movimiento



social, etnia, originario etc. En otras palabras es el bautizado y peón permanentemente a gusto y sabor de sus verdugos y patrones.

Los apelativos negativos que tiene como, ladrón, cogotero, odiador, etc. Son gracias al mal gobierno, y los sistemas de explotación y saqueo, que generan miseria y hambre contra los Indios, y por ende surgen los deslizamientos societales, por que gracias a la mediocridad del Birlochaje y el mal Cholaje, incluso hoy en día podemos ver que mis hermanas Indias, ahora también son putas, traicioneras descarriadas etc. a comparación de mujeres dignas y gente de bien.

Pero cuando los Indios de verdad quieren tomar el mando y auto gobernar esta patria en putrefacción, entonces de forma urgente; hay que mutilarlo, o anularlo de esa ambición, es decir no hay que permitirle un solo paso en la toma del verdadero poder, eso ocurrió con mi amigo el Félix Patzi, a este que como intelectual, seguramente siendo prefecto, seguro iba a sustituir al cholo de Evo Morales, al birlocho paracito de Álvaro García Linera, ni que decir a los piojos de Sacha Llorente, Gustavo Torrico etc. Y como estos últimos son mediocres, al lado de Patxi, entonces lo anulan.

¿Pero como el indio también es todo? Muchos pretenden oler y respirar oligarquía, es decir quieren también vivir del estado, robar como sus verdugos, entonces, se desesperan en tiempos electorales, para sacar sus personerías jurídicas de la corte electoral, con el único fin de garantizar su entrada a un parlamento, siendo ministro, senador, alcalde etc. O en último caso, para hacer simples alianzas, y así asegurar sus entradas.

Que lamentablemente ni ellos son capaces de generar ideologías propias, al contrario plagian programas de gobiernos en compañía de los cholos desclasados, y como el ego centrismo, el individualismo y la hipocresía los consumen y reinan en sus almas, no son capaces de unirse entre indios, al contrario se descalifican entre oportunistas, mientras los Indios sanos, con suficiente moral y ética, observan estos comportamientos y nos asqueamos de la conducta de nuestros hermanos.

¿Qué hacer frente a estas realidades?

- a) Ya no es cuestión de pensar en la patria, si no en hacer y accionar a favor de nuestra nación y por ende a favor de nuestra sociedad entera.
- b) Arrinconar y anular a los malos cholos, de busca pegas y cómplices del desastre nacional.
- c) Terminar con la casta parasitaria del mal birlochaje Boliviano.
- d) Expulsar de nuestras filas a los Indios vendidos y limosneros de tira sacos del mal cholaje y birlochaje Boliviano, por estos son los que nos entregan en cuerpo y alma a los imperios, a cambio ellos engordan cuales cerdos con triquina, tal como Isaac Avalos, Fidel surco, Pedro Montes etc.



- e) Hacer una alianza estratégica con los buenos Cholos que quieren de verdad esta patria, con aquellos que quieren profundas transformaciones de nuestra sociedad, con aquellos, que por encima de las clases sociales, desean la calidad y dignidad de vida para todos los integrantes de nuestra nación.
- f) Rescatar a aquellos Birlochos, que aman nuestra nación y no están soñando en explotar, saquear y escapar a su madre patria, al contrario hacer alianzas, con aquellos que desean invertir su economía, para generar empleos dignos, y sueñen en hacer de esta nación, una gran patria, con dignidad, soberanía y ante todo, que apuesten por el progreso incluyente de reciprocidad entre todos, indios, , cholos y birlochos, que por capacidad y calidad , administremos esta nación, anulando todo tipo de racismo.
- g) Hacer que el cholo, retorne a su indianitud, no por exotismo, si no por amor a su sangre y cultura milenarista.
- h) Permitir que el birlocho mire, como a su hermano humano a los indios, y no por lástima, al contrario, por que ante todo también es humano creador, y por ende ambos aprender de sus potencialidades y con ello construir la patria grande.
- i) Hacer que los indios, dejen ya de odiar, y permitirle el acceso a la ciencia, la tecnología y que aprendan los idiomas del mundo, identificar los buenos valores culturales si existen, para que, de esta manera construyamos una sociedad de hermandad y ante todo esa gran nación pujante y envidiable ante el mundo.
- j) Transformar los modelos y paradigmas pedagógicos, políticos, culturales, jurídicos, que se imparten en todos los centros educativos, desde lo básico al universitario y la sociedad entera.

Estos son algunos paso de principio a la que todos debemos apostar, para luego entra a definir los otros, sin embargo jamás serán posibles, cuando estamos rodeados por grupos sociales delinquido res y busca peguitas de esta sociedad, tanto por el mal cholaje el birlochaje y los indios/as. De nuestra patria.

